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#463 ТРОИЦА.  О  Духе  Святом.  Как  казнь  Иисуса  Христа  изменила

ноосферу Земли. Молитва - Достойно есть.
 
17 июня 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями; 
Мария  Сокальская  –  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

«Онлайн-обучение» и других проектов «Кассиопеи»;
Архангел Рафаил – представитель Духовного мира, главный куратор по всем

целительским системам Галактики Млечный Путь, отвечает за обучение плазмоидных
цивилизаций  и  невоплощенных  Духов,  а  также  исцеление  Духов,  воплощенных  в
плотноматериальные тела.

 
00:01 Гомеопатия.
Мария:  Вопрос  о  гомеопатии  к  Архангелу  Рафаилу.  Достаточно  спорное

средство  для  врачей,  которые  практикуют  классическими  методами,  не  всегда
принимают  это  средство.  А  что  нам  скажут  из  Духовного  мира  о  гомеопатии,  о
гомеопатических средствах?

Ирина: Гомеопатия  -  это  так  называемое  лечение  подобным.  Производится
разбавление какого-то вещества столько раз, чтобы не осталось молекул действующего
вещества, и это средство применяется.

Что это значит? Если там не остается молекул, то там остается энергетика этого
вещества.  Вода  является  универсальным  растворителем  не  только  веществ,  но  и
веществом, которое очень хорошо запоминает энергии и передает их человеку.

Для чего тогда заряжать именно похожим веществом? Что такое гомеопатия?
Когда воду заряжают веществом, прием которого в больших дозах у человека вызовет
симптомы, похожие на его болезнь. Это переводится «лечение подобным». Для чего?

Когда заряжаешь похожей энергетикой, то эта вода попадает в физическое тело,
как простая вода, а вот информация, вложенная энергия попадает уже в эфирное тело
человека.  И  эта  энергетика,  раз  она  заряжена  похожей  энергией,  то  она  начинает
активизировать защитные силы организма против конкретных симптомов.

Здесь сам организм себя лечит, заряженный определенной энергией, не какое-то
вещество, как в лекарстве, это другой механизм действия.

 
02:45 Изменения физического тела в результате квантового перехода.
Мария: Благодарю!  Такой  вопрос.  Будут  ли  происходить  изменения  с

физическими  телами  людей  в  период  повышения  вибраций  на  планете,  в  так
называемый квантовый переход? Будет ли что-то происходить  с нашими телами на
физическом плане?

Ирина: Мы будем более здоровыми, сможем больше управлять своим телом,
сможем вмещать больше энергии в себя от духовного плана. Те 30%, которые у нас
воплощены,  будут  по-прежнему  у  нас  воплощены,  но  мы  сможем  пользоваться
энергиями в большей степени тех  70%, которые не  воплощены.  Мы сможем более
легко соединяться со своим Высшим Я.

В нас постепенно активизируются все скрытые способности нашего мозга, тела,
ДНК, которые сейчас скрыты. Это более легкое действие на материальный мир. Это
будет еще зависеть от того, насколько мы духовно будем готовы к этим изменениям
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квантового перехода. В самом лучшем случае мы будем жить в светлом мире, который
будет  входить  в  Межзвездный  Союз.  Мы  будем  своими  мыслями  так  влиять  на
материю, что будем легко себя вылечивать, например.

Мария: Есть еще конкретный вопрос о девочке, у которой в 9 лет открылся дар
видения прошлого, будущего, лечения руками, а в 25 лет произошел срыв психики (она
даже была в психиатрической больнице).

Ирина: А что за вопрос?
Мария: Почему такое могло происходить?
Ирина: Через Высшее Я это только можно узнать, я сейчас буду гадать сидеть.
Мария: Понятно. Здесь может быть такое, что человек просто не справился с

напором той энергии, которую ему дали?
Ирина: Да, может такое быть.
 
05:22 Иномирные языки в речи контактеров.
Мария: Есть вопрос о Святом Духе.
Ирина: Про говорение на иных языках, пожалуйста,  посмотрите мое видео о

пятидесятниках.  Я  отвечала  на  вопросы  члена  общины  Пятидесятников,  которые
говорят на языках, наши кураторы отвечали через меня. Все подробнейшим образом
изложено: что это за языки, откуда они берутся, и почему они непонятны.

Очень вкратце я скажу. Это вступают в контакт с людьми высоковибрационные
плазмоиды, которых привлекает Свет Любви, веры, и они хотят говорить с людьми их
языками, входят в них и у них такой контакт.

Почему плазмоиды?  Если  это  просто  духовные  сущности  (как  Ангелы),  они
будут  говорить на языке контактера.  Им это легко. Они являются невоплощенными
Духами, и им легко считывать информацию на языке контактера. Когда проповедник
проповедует и входит в контакт, например, с Архангелами или со своим Высшим Я, то
он  начинает  говорить  на  своем  языке.  Начинает  говорить  духовные  вещи,  читать
проповеди как прийти к Богу. Если же это плазмоиды, им бывает сложно настроиться
на  язык  контактера  (они  вообще  из  другого  мира).  Они  начинают  на  своем  языке
говорить.

Языки плазмоидов очень странные. Они состоят из отдельных звуков, потому
что  у  них  тонкоматериальные  тела.  Когда  они  хотят  что-то  сказать,  например,
поблагодарить за Свет или дать какой-то совет, то у человека получается такое, как
примерно  у  контактеров  с  плазмоидами,  которые  есть  у  нас  в  интернете.  Человек
может  при  этом  понимать,  то  есть  ему  мысленно  может  одновременно  прийти
информация, и он сможет ее перевести на русский. А может не понимать, о чем идет
речь, не сможет перевести и растолковать этот язык. Тогда он будет просто на языках
говорить. Такая форма контакта.

 
08:08 Учение о Троице и о Духе Святом.
Ирина: Что  касается  Духа  Святого.  Используются  в  нескольких  смыслах,  в

нескольких значениях эти слова. Если мы сейчас посмотрим, Дух Святой — это одна
из личностей Троицы в христианстве.  Троица — это Бог-Отец,  Бог-Сын и Бог-Дух
Святой. Считается, что Дух Святой отличается от Отца и Сына тем, что Сын от Отца
рождается,  а  Дух  от Отца исходит.  Рождается  и исходит,  христиане сами не  могут
объяснить, чем это отличается друг от друга.  Такой процесс происходит. У них это
ментальная  конструкция,  которая  наполнена  смыслом,  который  они  понимают  на
своем уровне осознанности. «Рождается» и «исходит» для них разное.

Что  это  значит  для  нас?  Как  это  объясняет  Межзвездный  Союз?  Как  это
понимаю  лично  я  (в  связи  со  своими  контактами,  в  связи  с  Высшим  Я,  с  Лучом



Христосознания)?
Я  понимаю  это  так:  учение  вообще  о  Святом  Духе,  о  Троице  вошло  в

христианство позже,  чем написаны основные книги Библии.  В самой Библии слово
Троица не встречается  ни разу.  Это факт,  вы можете все посмотреть.  Там описаны
некоторые  качества  Бога,  которые  были  поняты  христианами  уже  позже,  что  это
Троица.    

По какой причине именно так поняли? Христос улетел на планету Бурхад,  и
цивилизации, которые передавали информацию о строительстве христианской церкви
(там  Мирах  Каунт  -  Архангел  Гавриил  был,  сам  Иисус  Христос,  Ангелы  его),
использовали свои знания для строительства этого эгрегора. У них возник вопрос: как
людям передать информацию о создателях, о трех расах, которые создали человека.
Они решили внести, что Бог - это Троица, чтобы понимать, что было три расы богов.
Потому  что  все  это  было  основано  на  Ветхом  Завете,  где  слово  «Элохим»
переводилось как «боги».

Естественно,  христиане,  читая  Ветхий  Завет,  переводили  «боги»,  во
множественном числе. Бог-то он вообще-то должен быть один. По христианству у нас
единый Бог - у нас же единобожие, а тут вдруг мы читаем во множественном числе.
Какое-то  противоречие  возникает  в  человеке,  люди  не  понимали,  что  это.  И  они
решили объяснить, что если написано «боги», то это значит Троица, три личности.

Потом возник вопрос: а кого включить в эти личности. Понятно, что первое —
это  Бог-Отец.  А  кого  еще  туда  включать?  Второй  —  это  Бог-Сын,  который
воплощенный Иисус  Христос.  Понятно,  двое,  а третьего?  Одно время хотели как в
иудаизме  третье.  Раз  есть  Бог-Отец  и  Бог-Сын  (в  иудаизме  было  понимание),  то
должна быть и мать. Дух Святой встал на место Бога-Матери.

В  древнем  мире  считалось,  что  Бог  имеет  и  мужскую,  и  женскую  суть
одинаково.  В  христианстве  по  понятным  причинам,  потому  что  Богородица  была
только  человеком,  они  ее  не  могли  включить  в  Троицу.  Поэтому решили  все-таки
включить Духа Святого. Этим они подчеркнули,  что было три создателя,  и все они
были боги, цивилизации.

Бог-Отец,  Бог-Сын  и  Бог-Дух  Святой  символизировали  три  расы:  Бурхад,
Тумесоут, Селбет. Естественно, под словом Элохим понимался и Селбет, но так как
Селбет напал на Землю, его образ перекочевал в образ змея, дракона нападающего.
Этот змей, который потом в библейской мифологии стал называться Сатана, дьявол -
это был как раз  один из Элохимов.  Извините,  Сатану мы тоже никак в Троицу не
введем по понятным причинам. Это же Бог, и никак не Сатана. Поэтому решили ввести
именно  Духа  Святого,  хотя  тут  получилась  очень  шаткая  конструкция,  которую
подвергали очень большой критике те же ариане. Но все равно прокатило с помощью
императора Константина и других императоров, которые сказали: «Нет, будет Троица
и точка! Вся критика запрещена». Это прокатило.

В чем была слабость этой концепции? Потому что мы понимаем, что сам Бог-
Отец и сам Бог-Сын — это тоже Духи. Мы понимаем, что Бог-Отец — это тоже Дух,
это не тело, это не физическое тело. Сам Христос сказал: «Бог есть Дух». И про себя
Христос говорил, что он воплощенный Дух. А слово Святой — это от слова Свет, это
самый большой Свет Любви. Но оттого, что мы назвали Дух Святой, это же не значит,
что Бог — это не Дух или не святой. Он тоже Дух, и он не грешен. Или Бог-Сын Иисус
Христос - мы же не можем сказать, что он не Дух или тоже не святой, Христос он тоже
святой. Поэтому такая получилась ситуация. А чем они тогда отличаются все три, если
и тот Дух, и этот Дух, и тот Дух, и все они святые. Вот такая ситуация получилась
интересная. В любом случае, назвали так, как назвали.

Понимание Святого Духа как энергии возникло уже позже. Изначально все-таки



считалось, что это именно личность, которая обладает энергией. В Библии много слов
о  том,  что  Дух  Святой  понимает  обращенные  именно  к  нему  слова.  Он  отвечает
взаимностью, наставляет кого-то. Понятно, что это какие-то действия личности. Это не
действия просто какой-то энергии типа электричества.

Дух  Святой  (Архангел  Рафаил  улыбается)  —  это  энергия  божественного
сознания, которая находится в каждом человеке. Это те Духи, которые были рождены
после рождения Первородного Сына. А материнский аспект Бога скрыт как раз в Боге-
Отце как в общем родителе для всех.

Дух Святой — это мы все, мы все являемся Духами святыми. Естественно, в
потенциале, потому что есть вещи, которые мешают нашей святости, и они находятся в
духовном сердце. Но потенциально мы все святые Духи. Любой Ангел — это Святой
Дух,  проявленный  в  себе.  Любой  демон  —  это  святой  Дух,  который  находится  в
состоянии омрачения иллюзией, что он тьма. И общение, когда говорит: «Я общаюсь с
Духом Святым», — это общение с невоплощенной частью Духа. Не просто он себя
чувствует, как Душа, а именно становится целым, сливается с той частью Бога, которая
находится в каждом. Общение с Духом Святым — это общение с Высшим Я. По нашей
терминологии, конечно.

Мария: Какое интересное  объяснение  и  вывод:  Святой  Дух  -  это есть  наше
Высшее Я.

 
18:00 Миссия и жертва Христа.
Ирина: Хороший вопрос: что имел в виду Христос, когда говорил: «Лучше мне

уйти от вас, чтобы пришел к вам Дух Святой». Хороший вопрос?
Мария: Очень хороший вопрос.
Ирина: Очень хорошо знаете Библию! Архангел Рафаил Вас благодарит за то,

что Вы читаете эту великую книгу, в которой есть описания исторических событий и
описание законов Духовного мира на языке, естественно, тех авторов и того сознания,
которые были тогда, через их призму понимания. Итак, что это значит?

«Чтобы дела, которые творю Я, и он сотворит, и больше сих сотворит, потому
что Я к Отцу Моему иду». Цитирует Библию. Я знаю, о чем Вы говорите. Эти слова
Христа относились к его миссии. Он им говорил в этот момент о том, что ему нужно
уйти. Посредством чего он ушел из этого мира вы знаете, с помощью какого метода.
Как он пришел и воскресил свое тело, вы тоже знаете.

Так вот, миссия Христа. У нас есть четыре встречи с ним. Миссия была связана
с  тем,  что  он  очень  долго  готовил  свое  воплощение.  Сотворил  целый  народ  с
отдельной религией, с отдельными законами, отличающимися вообще от всех, чтобы
именно в этом народе смогла воплотиться его будущая мама.

Для чего же нужны были все эти труды? Чтобы его просто на кресте повесили и
все? Не только. Вся эта великая работа, которая совершалась несколько тысячелетий,
была нужна для того, чтобы он пришел в наше тело, именно Первородный Сын Бога,
который  воспринял  нашу  человеческую  природу.  «Воспринял  нашу  человеческую
природу» - это значит, что он своей энергией соединился с нашей энергией. И проходя
через всю свою жизнь, он не просто проходил. Он перерабатывал в себе эти энергии и
превращал  их  в  Свет.  Он  прекрасно  знал,  каким  будет  его  вероятный  исход  из
воплощения. Был и другой вид казни, была вероятность не только на кресте, но когда
именно на кресте его распяли, это еще дополнительно создало условия для того, чтобы
этот  крест  стал  символом  алтаря.  Это  символ  посвящения  всем  плазмоидным
цивилизациям,  это  четыре  стихии.  Он  еще  отдал  энергии  своей  Любви  и  всем
плазмоидам Земли.

Когда  он  жил,  он  передавал  через  свое  тело  пространству  энергии  Любви.



Исцелял, воскрешал, проповедовал (это тоже энергии), изменял вибрации. А когда его
распяли,  и  он  умирал,  мучаясь  именно  от  физической  боли,  а  духовно  он  был
настолько высок, что прощал своих мучителей и желал им Света, хотя видел, что мама
рядом  стоит,  и  он  чувствовал  ее  ощущения.  Несмотря  на  это,  он  был  настолько
духовно высок, что искренне желал им Света, у него не было никакого зла, никакой
обиды, вообще никакой, не смотря на то, что они с ним так несправедливо поступили.
Он не нарушал никаких законов. И благодаря тому, что он умирал именно в высоких
вибрациях, его энергия расходилась по всем стихиям. Раз его на кресте распяли, это
было  жертвоприношение  плазмоидам.  Вы  знаете,  что  раньше  были  человеческие
жертвоприношения?  Которые,  кстати,  он  же  и  отменял,  еще  когда  был  в  теле
тумесоутца, прилетел на Землю и вошел в контакт с Авраамом.

Да,  естественно,  для  всех  Вселенных  он  является  Первородным  Духом.
Вселенная — это лишь материальный мир, а он появился в Духовном мире. Именно
поэтому он не может упасть в своих вибрациях ниже 24-го уровня. Не потому, что он
этого не может (что его заставили), а потому что он этого никогда не захочет, вообще
никогда. Не захочет по доброй воле.

Маша уже чувствует Свет, и я тоже чувствую.
Когда  он  умирал  в  физических  страданиях,  духовно  оставался  чист  от

осуждения, от обиды. Именно эта его чистота разошлась по всем плазмоидным мирам
на  все  четыре  стихии.  Он  покинул  свое  тело.  Потом  вернулся,  когда  бурхадцы
восстановили его тело, и он в него вошел. Чтобы ему соединиться с телом (об этом
рассказывалось), ему пришлось стереть информацию о смерти и даже о старении из
ДНК навсегда.  То есть  он навсегда  соединился со своим телом и этим лишил себя
воплощений в миллионах миров.

Понятно, что он теперь останется так. Он может выйти из воплощения только в
том случае, если он убьет свое тело. Оно у него никогда не заболеет, не постареет, он
всегда останется в этом возрасте. Если он себя убьет, он понизит свои вибрации, а это
невозможно. Или если он даст себя убить теперь еще раз, то это будет самоубийство с
его стороны, потому что,  учитывая все его энергетические,  физические и духовные
возможности, он распознает своих убийц и сможет защититься. Если же он даст себя
убить, то это будет приравнено к самоубийству в его положении. Поэтому он будет
оставаться таким до конца этого цикла Вселенной, когда уже вся материя перейдет в
Духовный мир, в том числе и его тело тоже.

Для чего он так сделал (он знал, что придет, воскреснет и так далее)? Для того
чтобы его Дух, находясь в контакте с телом, в котором есть наша природа, наша ДНК,
смог на расстоянии создать  на Земле такой эгрегор,  который сможет изменить всю
планету.  В этом эгрегоре будет  назначен  определенный обряд превращения  вина и
хлеба  в  его  плоть  и  кровь  (только  на  энергетическом  уровне  это  реально).  Когда
человек  это  в  себя  принимает  осознанно  с  верой,  любовью,  молитвами,
благодарностью, он меняет вибрации не только своей Души, когда молится Богу, но и
тела.  Это  позволяет  повышать  вибрации  тела,  позволяет  подчинить  себе  свои
инстинкты и идти по духовному пути.

Когда  он  умирал  и  заряжал  своей  энергией,  он  навсегда  изменил  ноосферу
Земли.  Причем  раз  он  изменил  ее  на  духовном  уровне,  это  изменение
распространилось и на прошлое, и на настоящее,  и на будущее.  Дух Христа теперь
навсегда  в  наших  сердцах,  в  сердцах  каждого  землянина,  это  уже  передается  по
генетике.

 
27:17 Отношение Иисуса Христа к Земле.
Мария: Почему он выбрал нашу планету для такого подвига?



Ирина: Скажи, Маша, что ты чувствуешь?
Мария: Что  здесь  можно  сказать?  Я  думаю,  наверное,  то  же,  что  и  все.

Необыкновенный Свет. Мы же знаем, что ты у нас обладаешь Христосознанием.
Ирина: Да.
Мария: Он говорит через тебя и передает информацию через тебя. Это можно

почувствовать. Это невероятный подвиг вселенского масштаба. Но он воплощался и в
других цивилизациях, на Тумесоуте,  например, и на других планетах, почему же он
все-таки выбрал нашу планету, нашу цивилизацию?

Ирина: Был уже ответ.  Он был одним из тех,  кто был в Духовном мире (он
тогда был не воплощен), но был одним из кураторов тех специалистов, кто создавал
нашу расу еще три миллиона лет назад. Одним из биологов, специалистов, которые
делали  эти  эксперименты  (это  был  мужчина),  был  как  раз  Дух,  который  потом
воплотился  в  его  маму.  Это  было  три  миллиона  лет  назад.  Христос  с  ним  был  в
контакте, как куратор этого гуманоида. Он ему подсказывал, какие решения принять,
как все сделать, чтобы Дух смог соединяться с новыми гибридами, и поэтому всегда
чувствовал свою ответственность за это все.

Мария: Какие  интересные,  глубокие,  важные  объяснения  для  понимания
религии,  вообще нашей  истории  и  всех  процессов,  которые у  нас  происходят,  для
понимания невероятной меры Любви.

Ирина: Я  сейчас  рассказала  о  его  миссии.  Но  слова  немножко  остались  за
кадром.  Так  то,  что  он  сказал,  что  «мне  нужно  уйти  и  только  тогда  придет  Дух
Святой»,  это  о  том  времени,  когда  он  выйдет  из  воплощения  и  не  только  из
воплощения,  а  вообще  уйдет  с  Земли.  В  данном  случае  он  имел  в  виду  то,  что  в
христианстве называется Вознесением (вознесли от Земли).

Почему? Потому что когда он ушел, он послал Духа Святого, своего Духа, свое
Христосознание, которое начало строить эгрегоры (у него же тоже был Дух Святой,
как и у всех нас, и сейчас он у него есть).  Этот луч Христосознания может быть в
каждом.  В  каждом  человеке,  кто  даже  не  придерживается  строго  христианского
вероисповедания, но который в Него верит, который Его любит. Именно Его, именно
Его  подвиг,  именно  Его  жизнь  и  относится  к  этому  Духу  с  Любовью.  Если  его
попросить,  он может установить луч Христосознания в ваш духовный канал. Это и
есть то, что он говорил: «Пока я не уйду, я не смогу вам послать Дух». Говорил, что
тогда  «когда  я  уйду  на  Бурхад,  будет  у  меня  вознесение,  и,  находясь  в  том
пространстве, я буду повышать вибрации».

И это еще не все жертвы. Он пожертвовал собой на кресте, он остается в своем
теле, но есть еще одна, третья его жертва.

Принятие его энергетического тела и крови осуществляется под видом хлеба и
вина,  которые  заряжаются  эгрегором  христианства  через  руки  специально
посвященных на это священников. Священнослужители проходят обряд посвящения
для этого. Включение в эгрегор. Они могут проводить эти энергии из Духовного мира.
При принятии (это называется «причастие», от слов «причастие, я причастен»), когда
человек  принимает,  он  соединяется  с  Христом  на  энергетическом  уровне.  Это  не
значит, что он только соединяется с Христом. Это значит, что он свое энергетическое
состояние,  состояние  всех  своих  чакр,  всех  своих  блоков  и  всех  своих  привязок
передает  Христу по энергетической связи.  Это энергообмен.  Представляете,  такому
чистому Духу пойдет все, с чем люди идут причащаться. Причем они идут круглые
сутки,  потому  что  у  нас  разные  часовые  пояса,  везде  построены  церкви,  и  это
происходит круглые сутки. Он это постоянно чувствует.

Чувствует, и, чтобы поднять вибрации, которые попадают в него, чтобы помочь
человеку, он в себе поднимает вибрации настолько, что находиться с ним рядом очень



сложно, даже очень светлым Духам. Поэтому он находится на острове. Эти высокие
вибрации он передает человеку.

То есть он продолжает жертвовать собой каждую секунду. Он испытывает все
наши  чувства,  все  наши  эмоции,  которые  к  нему  попадают.  И  он  смог  создать
христианский эгрегор после того, как переместился на Бурхад, попал на тот остров.
Там ему подготовили определенное пространство, чтобы он смог перерабатывать эти
энергии. И это он теперь будет делать до тех пор, пока будет жив последний землянин.
Этой работой он будет заниматься.

Я  тоже  всех  благодарю,  очень  интересно,  благодарю.  Благодарю
Христосознание,  благодарю Архангела  Рафаила,  я  вновь  его  почувствовала,  как  он
говорит через меня.

Когда  Христос  смог  подготовить  свое  пространство,  только  тогда  он  смог
послать  своего  Святого  Духа,  то  есть  свой  фантом  плюс  Христосознание  для
строительства эгрегора.

Мария: Я думаю, теперь мы еще больше понимаем в нашем проекте, к чему мы
стремимся. Чтобы после тысячелетий таких жертв, в конце концов, освободить Иисуса
от этой работы. Чтобы ему не пришлось очищать ноосферу нашей планеты.

Ирина: Слова «Второе Пришествие», когда он обещал прийти второй раз, он
пообещал  прийти  уже  не  через  рождение.  Прийти  со  своими  святыми,  со  своими
Ангелами,  написано  «прилететь  на  облаках».  Он  хочет  прилететь  с  флотом
Межзвездного Союза, чтобы лично нас принять.

Мария: Друзья, вы теперь понимаете, какая задача перед нами стоит? Самим
научиться поднимать наши вибрации, помогать в этом друг другу.

Ирина: Да,  у  вас  мурашки  энергии,  это  вполне  естественно,  потому  что  в
глубине Души вы все это знаете. Вы все это слышали в Духовном мире, когда сюда
приходили. Наша Земля — особая планета, она поддерживается самим Первородным
Сыном Бога. Тот, который от Отца себя не отличает.

 
35:35 Молитвы к Богородице.
Мария: Благодарим наших друзей, наших кураторов, бестелесных помощников.

Я вспомнила маму Иисуса, Богородицу, которая сейчас простирает над нами несколько
месяцев покровительства свой Покров, и у меня просьба к Ирине: в заключение нашей
встречи прочитать эту светлую замечательную молитву.

Ирина: Да, мне тоже это пришло. Тем более сегодня (уже через три минуты) у
нас  здесь  наступит  4  декабря.  А  4  декабря  праздник,  который  называется  «Ввод
Богородицы в храм». Богородицу привели в Храм. Молитва будет в честь нее.

Итак, сейчас все закроем глаза. Такая практика. Мысленно или шепотом (как
хотите) все повторяем в едином порыве наших Душ, которые сейчас озарил небесный
Свет:

 
Богородице Дево, радуйся, благодатная Мария, Господь с Тобою, Благословенна

Ты в  женах  и  благословен  Плод  чрева  Твоего,  яко  Спаса  родила  еси  Душ  наших.
Аминь.

 
А теперь я хочу вам предложить прочитать еще одно обращение к ней, которое

лично я очень люблю, кто-то его знает, кто-то его нет, но я прошу вас повторить и
почувствовать энергии, которые будут. Как вам эти слова:

 
Достойно  есть  яко  воистину  блажити  Тя,  Богородицу,  Присноблаженную  и

Пренепорочную,  Матерь  Бога  нашего.  Честнейшую  Херувим  и  славнейшую  без



сравнения  Серафим,  без  истления  Бога  Слова  рождшую,  сущую  Богородицу  Тя
величаем.

 
Вдохнем эту энергию, которую она нам сейчас посылает, скажем: «Благодарим

и принимаем, Любим и благословляем! Обещаем направить эту энергию на развитие
безусловной Любви!»

Отлично!  Теперь  открываем  глаза.  Ну,  как,  что  почувствовали?  Маша,  что
почувствовала?

Мария: Я  всю  нашу  встречу  чувствую  волшебные  энергии  твои,  наших
кураторов, Иисуса, каждого участника нашей встречи.

Ирина: А как тебе эти слова?
Мария: Проникают в самую Душу.
Ирина: Да, жар - это энергии, слезы могут быть, все правильно.
Мария: Вот, друзья, у нас сейчас был опыт исцеления.
Ирина: Да, Любовь Творца. Итак, действительно, я думаю, эта встреча должна

быть выложена у нас, правильно?
Мария: Да. Мы сделаем, скорее всего, три части.
Ирина: Три части, потому что у нас длительная беседа.
Мария: Она прошла, как одно мгновение.
Ирина: Да, у меня тоже. Как быстро!
Мария: С  тобой  и  с  нашими  небесными  друзьями  воплощенными  и

невоплощенными время проходит очень быстро.
Ирина: Отлично, я благодарю вас всех, дорогие друзья, за ваш Свет, за ваше

тепло,  за  вашу  Любовь,  за  поддержку  нашего  проекта  «Кассиопея»,  за  поддержку
школы  «Сакрал»,  всех  наших  мастеров,  за  вашу  помощь  духовному  развитию,  за
помощь вашим семьям.  Любая светлая мысль для ноосферы планеты сейчас  на вес
золота. Я благодарю вас за то, что вы поднимаете вибрации того пространства, где вы
находитесь, и посылаю вам Свет своей Любви!

Мария: Благодарю  вас,  друзья!  Благодарю,  Ирочка!  Спасибо  вам  большое,
очень  вас  любим!  Ирочка,  мы тебя  очень  любим и  благодарим!  До  новых встреч,
друзья!

Ирина: Благодарим! До новых встреч!
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youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
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